



GRANADA

## La instalación de cámaras convierte Derecho en un laboratorio contra grafitis en Granada

El sistema de vigilancia será evaluado para comprobar su efectividad contra el vandalismo y ampliarlo al resto de bienes catalogados del centro de la ciudad

21.10.11 - 23:10 - JAVIER F. BARRERA | GRANADA



Las cámaras están instaladas en todo el perímetro, incluido el Jardín Botánico. :: ALFREDO AGUILAR

Las cámaras de videovigilancia que circundan todo el perímetro de la Facultad de Derecho [ya están instaladas y operativas](#). Este sistema permite vigilar la fachada principal del centro universitario, la parte trasera que cae a la calle Duquesa y toda la verja que une ambas y que valla el Jardín Botánico. El sistema de videovigilancia por cámaras se encuentra completamente operativo desde esta semana y se monitoriza desde una pantalla ubicada en el interior de la propia Facultad de Derecho y desde el panel general de vigilancia de todos los centros de la Universidad de Granada enclavado en el Hospital Real, sede del Rectorado.

La decisión de los responsables de Derecho para instalar este sistema de videovigilancia se basa en la constatación de que solo se libran de las pintadas aquellos monumentos que están vigilados «a través de medios tanto personales como materiales», según recordaba la Unidad de Policía Judicial adscrita a la Fiscalía Superior de Andalucía en un informe que está recogido en la última memoria de la institución.

La buena noticia de todo este asunto es que si se tiene en cuenta que la plaga de los grafitis afecta a la Facultad de Derecho desde hace al menos diez años la inversión en el sistema de videovigilancia va a permitir ahorrar 18.000 euros cada año «con una inversión de 12.000 euros tan solo este año».

Por esta razón, la videovigilancia instalada en Derecho se acaba de convertir en una especie de 'laboratorio contra los grafitis' que, caso de ser efectivo, «y al estar tutelado por la Fiscalía y la Policía Judicial», termina el decano, «podrá extenderse por el resto de BIC amenazados». Será entonces un paso de gigante en la lucha contra la plaga.

PARTICIPA EN EL DEBATE SOBRE LA PLAGA DE LOS GRAFITIS EN GRANADA:

- Comentarios en Ideal.es. Una vez que te registres puedes comentar esta noticia.
- Facebook. [Permite compartir la noticia, valorarla con un 'Me gusta' o dejar un comentario.](#)
- Mapa geolocalizado. [En este mapa de Google iremos colocando los vídeos y las noticias.](#)
- Blog Qué Dices. [Videovigilancia: Una solución contra los grafitis.](#)
- #Graficity. [Lanzamos esta etiqueta \(hashtag\).](#)

### TAGS RELACIONADOS

instalacion, camaras, convierte, derecho, laboratorio, contra, grafitis, granada

ANUNCIOS GOOGLE

**Listado De Cursos 2011**

Aprovecha este Mes Para Apuntarte Al Curso Que Te Interesa Busca Aquí  
www.CanalCursos.com

**Spa desde 9€, cena 5.95€**

Ocio y cuidado personal con 90% dto Apúntate ahora y cuidate.  
Letsbonus.com

**Cursos Gratis del Inem**

+290 Cursos Gratis (Subvencionados) Apúntate a hacer Cursos Sin Pagar  
Cursos.eMagister.com

**Prótesis sobre Implantes**

Curso teórico-práctico IESO Madrid Dirigido por el Dr. Jaime del Río  
www.institutoieso.com

Para poder comentar debes estar registrado

**Añadir comentario**

Iniciar sesión con

Regístrate



Escriba su comentario.

La actualización en tiempo real está **pausada**. (Continuar)

**Mostrando 5 comentarios**

Ordenar por: los más recientes primero



**Liberal**

Mano dura o nos hundimos en la basura y la suciedad. A los gamberros de las pintadas imponerles fuertes multas y condenarlos a limpiar toda la pared.

Hace 1 día

2 Me gusta

Denunciar

Me gusta



**EA7xxx**

En mi opinión creo que no va ha servir de mucho, con un simple pañuelo o - braga - se evade la identificación

Hace 1 día

Denunciar

Me gusta



**vidasana**

estupendo y para cuando se instalaran en el poligono especialmente en los semaforos

Hace 2 días

7 Me gusta

Denunciar

Me gusta



**Reinodgranada**

Me parece bien que se trate de desenmascarar a los desalmados que armados con un bote de pintura dejan rastro de su rebeldía. Hay auténticos artistas del grafiti que merecen honor y respeto. ¿Cuántas cámaras "laboratorio contra grafiti" hay en vascongadas?

Hace 2 días

2 Me gusta

Denunciar

Me gusta



**pepito**

Personalmente encuentro muy bien la instalacion de camaras de vigilancia contra estos sinverguenzas que no tienen ningun respeto de los monumentos ni de nada, ahora espero que cuando detenga a esta gentuza les agan dentro de lo posible limpias sus mierdas y despues una fuerte multa de esta manera comprenderan que los monumentos pertenecen a los Granadinos y el resto de casas son privadas.....José-luis

Hace 2 días

12 Me gusta

Denunciar

Me gusta

[Suscríbete por e-mail](#) [RSS](#)